

【報道関係者各位】

テレビ愛知株式会社
2022年11月29日

新旧おどろき映像対決！【工場へ行こうⅢ】

近未来の植物工場 VS 超レトロな織物工場

テレビ愛知は、【工場へ行こうⅢ】『近未来の「植物工場」VS 超レトロな「織物工場」SP』を12月3日（土）午後2時20分から放送します。



■ 番組概要

番組名：【工場へ行こうⅢ】『近未来の「植物工場」VS 超レトロな「織物工場」SP』

放送：2022年12月3日（土）午後2時20分～午後3時30分（テレビ愛知ローカル）

配信：Locipo ほかにて期間限定見逃し配信予定

ナレーション：平泉成 城ヶ崎祐子

URL：<https://tv-aichi.co.jp/koujou3/>

★新旧おどろき映像対決！

今回は近未来工場 VS 超レトロ工場の「おどろき映像」対決！話題のスーパーフードを生産する工場はまるでSF映画の世界！一方、伝統のモノづくり現場は「懐かしさ」「温もり」で溢れていた！

★近未来工場へ潜入…話題のスーパーフードは工場で栽培されていた！

ブロッコリースーパースプラウトという野菜が今注目を集めている。その生産工場へ行くと、中にはグルグル回る謎の宇宙船が！一方、視線を上げると、秘密の指令室のような部屋が。この工場…何かある！



★超レトロ織物工場へ潜入…そこにはスパイダーマンにド派手ガールが！

伝統の知多木綿…百貨店で販売される浴衣生地6割を、阿久比町の「新美」が手掛けている。工場では糸を自在に操るスパイダーマンを発見！と思ったら、この道50年の大ベテランだった！さらに、木綿作りに欠かせない重要な作業を担っているのは入社2年目の工場ガール。ド派手な外見とは裏腹に、作業中の目は真剣そのもの！

